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Протокол 

заседания Комиссии по противодействию коррупции 

 

26.09.2024г.                                                                                                                         № 3 

г. Самара 

 

Председатель: Степанова Л.А., заместитель заведующего 

Секретарь: Назайкинская Ю.А., заместитель заведующего 

Члены Комиссии:  

Пантелеева Е.А., старший воспитатель 

Панчикова А.С., председатель профсоюзного комитета 

Малышева С.А., представитель родительского комитета. 

Приглашенные: Церковникова А.Ю., главный бухгалтер. 

 

Повестка дня: 

1. Отчет о выполнении Плана мероприятий по противодействию коррупции за III квартал 

2024г. 

2. Анализ эффективности мероприятий с воспитанниками и родителями.  

3. Работа комиссии по распределению стимулирующих выплат сотрудникам ДОУ. 

4. Отчет о расходовании бюджетных и внебюджетных средств за 9 месяцев 2024г. 

 

До начала заседания комиссии ее председатель проинформировала собравшихся об 

изменениях, произошедших в составе комиссии. 

 По первому вопросу слушали Степанову Л.А, которая подвела итоги работы 

Комиссии по противодействию коррупции за III квартал 2024г. Людмила Александровна 

отметила отсутствие за истекший период фактов обращений граждан как устных, так и 

письменных (посредством ящика, расположенного в фойе ДОУ). Это свидетельствует о 

том, что фактов нарушений общих принципов служебного поведения работников ДОУ и 

заведующего нет. 

Кроме того, в рамках взаимодействия с государственными органами, осуществляющими 

борьбу с коррупцией, и общественными объединениями по вопросам противодействия 

коррупции, ДОУ ежемесячно предоставляет в Прокуратуру Кировского района 

информацию о наличии (отсутствии) просроченной задолженности перед поставщиками в 

рамках заключенных государственных контрактах по 44-ФЗ за 2022-2024г.г. 

Решили: работу Комиссии считать удовлетворительной. 

По второму вопросу выступил старший воспитатель – Пантелеева Е.А. Елена 

Александровна дала анализ эффективности мероприятий с воспитанниками и родителями 

в ДОУ. В детском саду 25.09.2024г. было проведено Общее собрание родителей, на 

котором присутствовало более 60 родителей воспитанников. На этом собрании 



руководителем ДОУ присутствующим была дана полная развернутая информация обо 

всех происходящих изменениях в детском учреждении. После было проведено заседание 

Совета родителей, на котором провели выборы председателя Совета и его заместителя из 

числа присутствующих членов родительских комитетов. Кроме того были выбраны 

кандидаты из числа родителей в состав Совета ДОУ.  

26.09.2024г. прошло заседание Совета ДОУ, на котором были рассмотрены планы и 

проекты развития ДОУ на ближайшее время. 

Решили: принять информацию к сведению, проведенные мероприятия с воспитанниками 

и родителями считать эффективными и  удовлетворительными. 

По третьему вопросу слушали Панчикову А.С., которая ознакомила 

присутствующих с работой Комиссии по распределению стимулирующих выплат. 

Заседание комиссии по распределению стимулирующих выплат прошло 24.09.2024г. 

Анализ листов самооценивания результативности профессиональной деятельлности 

сотрудников показал, что экспертные оценки в большинстве совпадают с баллами, 

выставленными самими работниками. Комиссия утвердила общее количество баллов – 

1198,0. Была установлена стоимость одного балла по каждой категории. в целях 

повышения средней заработной платы педагогического персонала ДОУ перераспределить 

стимулирующий фонд и направить 15% из критерия «Высокие результаты работы и 

качество выполняемых работ» для всех работников, кроме педагогических работников в 

аналогичный критерий педагогическим работникам. Таким образом, установить  критерий 

«Высокие результаты работы и качество выполняемых работ» для педагогических 

работников в размере 69,75% от общей суммы стимулирующего фонда, а аналогичный 

критерий для всех работников, кроме педагогических – в размере 5% от общей суммы 

стимулирующего фонда. Кроме того, было предложено распределять стимулирующий 

фонд таким образом в целях роста средней заработной платы педагогам с сентября по 

декабрь 2024г. Общая сумма стимулирующего фонда, направленная к распределению по 

баллам, составила 273110 (двести семьдесят три тысячи сто десять) рублей 59 копеек.  

Решили: информацию принять к сведению, работу Комиссии по распределению 

стимулирующих выплат признать удовлетворительной. 

По четвертолму вопросу слушали приглашенного главного бухгалтера – 

Церковникову А.Ю. Она представила собравшимся Отчет о расходовании бюджетных и 

внебюджетных средств за 9 месяцев 2024г., который был опубликован на официальном 

сайте детского сада.  

Решили: информацию принять к сведению.  

 

Председатель комиссии _______________/Л.А.Степанова 

         Секретарь                         _______________/Ю.А.Назайкинская 

         Члены комиссии:             _______________/Е.А.Пантелеева 

                                                    _______________/С.А.Малышева  
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